

## CORRESPONDANCE

Québec, 15 octobre 1892.

M. C.-J. MAGNAN,

Professeur à l'école normale Laval, Québec.

*Cher monsieur,*

Je lis dans le numéro de *l'Enseignement Primaire*, que je viens de recevoir, que le *Manuel d'hygiène* du Dr Lachapelle est approuvé et *recommandé* par le Conseil de l'Instruction Publique. C'est une erreur : nous avons *approuvé* cet ouvrage mais nous ne l'avons pas recommandé. Nous ne recommandons aucun ouvrage ; ce n'est pas notre affaire.

Je crois devoir vous faire remarquer cette erreur parce que le Dr Desroches, dont nous avons approuvé les ouvrages sur l'hygiène, nous a demandé de les recommander en se fondant sur ce que nous l'avions fait pour celui du Dr Lachapelle.

Bien à vous,

F. LANGELIER.

## SOCIÉTÉ DE MÉDECINE PRATIQUE DE MONTREAL

LA SOCIÉTÉ DE MÉDECINE PRATIQUE DE MONTRÉAL a repris, le 18 novembre dernier, le cours de ses séances suspendues pendant plus d'un an pour des raisons universitaires.

La première séance a été consacrée à l'élection des officiers. Le scrutin secret a donné le résultat suivant.

Président : le Dr Brosseau ; vice-président : le Dr Lamarche ; secrétaire : le Dr Foucher ; l'assistant-secrétaire : le Dr Mercier ; trésorier : le Dr Cléroux.

Directeurs : les Drs Desroches, Fafard et Beausoleil.

400<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE

*L'Echo de l'Armée*, publié à Paris, demande pour 1894 l'institution d'un centenaire en l'honneur de Jacques-Cartier, afin de fêter le 400<sup>e</sup> anniversaire de sa naissance. On y joindra, dit-il, la célébration de la découverte du Canada, elle-même ; car, si nous la remettons à 1934, qui de nous peut se vanter d'y assister.